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现在p2p还能投吗 投资环境并不乐观

早在之前，P2P理财是非常的火的，因为高的收益，很多人把闲置的资金投入到P2
P理财中，但后面随着P2P理财的暴雷后，因为其风险问题，也慢慢淡出了投资者的
视野。

那么，现在p2p还能投吗？下面我们来了解一下。

P2P的投资环境目前并不乐观，现在仍然有些平台出现不能按时还款的情况，很多
平台依然处于逾期或者展期中，兑换比较困难。目前而言，对于谨慎的投资者而言
，P2P风险是比较大的，不建议投资者进入P2P，即使想要投资P2P也要选择一些目
前为止运营比较稳健的平台分散投资。

如果是进取型的投资者，对于风险有比较好的认识并且有良好的承受能力，如果想
要获得高收益且有一定的专业知识可以考虑偏股类型的基金、股票、期货和期权等
。
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